

'No se discutirá quiénes de Farc participarán en política': Gobierno

Así lo dijo Humberto de la Calle, jefe de la delegación del Gobierno en La Habana.

Tras una reunión del equipo negociador del Gobierno con las Farc, De la Calle afirmó que en la mesa no se discutirá qué miembros de las Farc participarán en política.

"Estamos hablando de una posible fuerza política, resultado del proceso integrada por los antiguos combatientes. No de las personas en concreto que podrán participar en política según un estudio, o razonamiento, o decisión que corresponde a otro punto de la agenda", dijo De la Calle a su equipo.

De la Calle también recalcó que la discusión se centrará en las garantías para que las Farc pasen de ser una organización ilegal a una organización dedicada al ejercicio civil de la política.

La reunión, que contó con la participación de todos los plenipotenciarios del Gobierno y el equipo técnico, se dio en el marco de la discusión del segundo punto de la agenda, la participación política.

En el encuentro, el jefe negociador insistió en que "de lo que se trata es de cambiar armas por ideas. Ese es el propósito".

En la sesión de trabajo participaron también el Alto Comisionado de Paz, Sergio Jaramillo, Frank Pearl, Luis Carlos Villegas y los generales (r.) Jorge Enrique Mora y Óscar Naranjo.

Cabe recordar que esta semana, tanto los equipos de las Farc como del Gobierno están reunidos por separado para estudiar el tema. Así mismo, ayer miércoles ambas partes recibieron las propuestas que salieron del foro que se llevó a cabo en la Universidad Nacional hace unas semanas.

REDACCIÓN ELTIEMPO.COM

http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-no-se-discutira-quienes-de-las-farc-podran-hacer-politica_12867075-4